



Ruipérez tilda de «espantosas» las críticas a las universidades

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. Las universidades españolas son las instituciones públicas más controladas y fiscalizadas y son pioneras en poner en marcha un sistema de contabilidad analítica, según subrayó ayer el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, en clara respuesta al reciente informe del Tribunal de Cuentas, que pone en tela

de juicio el rigor de las universidades españolas en materia de fiscalización y control del gasto. Ruipérez consideró «injusta» y «espantosa» la campaña auspiciada en algunos sectores de la opinión pública contra el trabajo que realizan los empleados públicos universitarios y desvinculó al sistema académico de la oleada de corrupción que sacude a la sociedad.

En sus consideraciones, Ruipérez, que presidió un acto de homenaje al personal de administración y servicios en el Paraninfo, ironizó al apuntar que precisamente el Tribunal de Cuentas es un organismo que no ha sido capaz de poner en marcha aún un sistema propio de contabilidad analítica. Las declaraciones del rector de la Usal se producen en una intensa semana, especialmente por las recientes declaraciones de la secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio, quien consideró que el sistema universitario español «no es sostenible».